

The logo consists of the letters 'WNI' in a bold, white, sans-serif font, centered within a white rectangular box. This box is set against a solid red background that spans the top of the page.

**Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas Kapolresta
Cirebon bersama Ketua Pengadilan Agama
dan Kepala Kantor Imigrasi Cirebon dalam
rangka mencegah terjadinya tindak pidana
perdagangan Orang di Kantor Kecamatan
Gebang**

Panji Rahitno - CIREBON.WNI.OR.ID

Nov 12, 2024 - 14:38



KAB. CIREBON - Kegiatan Silaturahmi Kamtibmas Kapolresta Cirebon bersama Ketua Pengadilan Agama dan Kepala Kantor Imigrasi Cirebon dalam rangka mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan Orang (TPPO). Kegiatan tsb dihadiri Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K., S.H., M.H., Kepala Kantor Imigrasi Cirebon PUNGKI HANDOYO, S.H., M.H., Ketua Pengadilan Agama FIRDAUS. S.Ag, M.H., Kasat Binmas KOMPOL EDI BARYANA, A.Md, Kasat Intelkam KOMPOL JONI SURYA NUGRAHA, S.I.P, M.H Kapolsek Gebang AKP WAWAN, Kanit PPA AKP SUJANI DWI L, S.H, Camat Gebang SISWANTORO DWI NUGROHO, S.STP, M.M, Perwakilan Kuwu di Wilayah Kecamatan Gebang, Perwakilan LPK yang ada di wilayah Kecamatan Gebang, serta dihadiri tokoh agama, tokoh masyarakat Kec. Gebang dan masyarakat Kec. Gebang sekitar 50 Orang. Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K., S.H., M.H., menyampaikan: *Assalamualaikum Wr. Wb. Selamat pagi yang saya hormati ketua pengadilan agama, kepala Imigrasi, Danlanal, Forkopimcam, Bapak ibu para kuwu dan para toko masyarakat Bapak ibu yang kami hormati hari ini kami datang kepada warga masyarakat Kecamatan Gebang kami ingin berdiskusi dan menyampaikan beberapa hal pesan pesan kepada masyarakat dan kami mengajak Bapak Kepala Imigrasi dan Ketua Pengadilan agama terkait TTPO dan arahan - arahan untuk Kemarin arahan dari Bapak Presiden kita diperintahkan untuk melaksanakan swasembada pangan agar masyarakat bisa melaksanakan ketahanan pangan dengan mandiri Termasuk masyarakat bisa menanam tanaman pangan seperti Cabe, Tomat dan lainnya di pekarangan rumahnya sendiri Daripada mengisi aktivitas dengan hal yang tidak bermanfaat lebih baik berkebun terutama hal yang tidak bermanfaat tersebut seperti Judi

Online karena hal ini sangat tidak bermanfaat. Kemarin arahan dari Bapak Presiden kita harus memberantas yang namanya Judi Online hal ini menjadi penyakit masyarakat yang sangat merusak. Kita diminta juga memanfaatkan halaman rumah baik untuk Perkebunan, Pertanian, termasuk Perikanan seperti menanam Cabai, sayur - sayuran, lele di ember atau kolam. Para kuwu juga tolong manfaatkan lahan - lahan tidur atau lahan kosong untuk ditanam dan dijadikan lahan petani. Bapak ibu saya minta tolong anak - anak kita banyak terlibat kenakalan remaja, Ibu Bapak yang punya anak remaja tolong diawasi bila perlu berlakukan jam malam dan larang anaknya untuk keluar. Berikutnya Perintah Pak Presiden kita harus berantas peredaran Narkoba dan Obat - Obatan terlarang karena ini sangat merusak dan tolong masyarakat jika ada informasi pengedar Narkoba segera hubungi Polres atau Polsek. Lalu jika ada hal hal Kriminalitas atau gangguan kamtibmas bisa menghubungi Call Center kita yaitu 110 bisa dari langsung HP dan ini gratis. Selain awasi anaknya dari kenakalan remaja di tempat kita juga masih banyak kasus kekerasan seksual. Jadi mohon Bapak Ibu kalo naik motor utamakan Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, SIK, SH, MH Melalui Kapolsek Gebang Akp. Wawan Hermawan, S.H menjelaskan bahwa kegiatan Silaturahmi Kamtibmas Kapolresta Cirebon bersama Ketua Pengadilan Agama dan Kepala Kantor Imigrasi Cirebon tersebut dalam rangka edukasi dan penyuluhan serta memberi pemahaman kepada masyarakat untuk mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan Orang atau tindak pidana TPPO di Wilayah Kab. Cirebon. Kegiatan tersebut diharapkan terbangun sinergitas dan peran aktif dari masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban dengan peran serta seluruh masyarakat untuk mendukung tugas - tugas Kepolisian. Dengan adanya kegiatan Silaturahmi Kamtibmas tersebut bisa dijadikan wadah sosialisasi kepada masyarakat tentang upaya - upaya pencegahan TPPO dan pengelolaan Kamtibmas yang dilakukan Polresta Cirebon. Adanya aspirasi, saran dan masukan dari masyarakat yang belum tersampaikan dari masyarakat terkait permasalahan kamtibmas dalam kegiatan tersebut. Adanya masyarakat yang belum memahami dan memanfaatkan layanan kepolisian 110 bila terjadi gangguan kamtibmas di lingkungan masyarakat, sehingga perlu adanya sosialisasi melalui media sosial dan upaya - upaya Kepolisian melalui kegiatan Silaturahmi Kamtibmas tersebut. Adanya ketakutan di masyarakat yang ingin melaporkan permasalahan yang berhubungan dengan tugas - tugas kepolisian bila didalamnya melibatkan oknum kepolisian. Melaksanakan koordinasi dan komunikasi dengan Muspika Kec. Gebang. Melaksanakan monitoring dan Pengamanan kegiatan. Polsek jajaran Polresta Cirebon dengan mengedepankan peran babinkamtibmas bersama dengan Pemerintah Desa melakukan binluh kepada masyarakat guna mendengarkan aspirasi terkait permasalahan kamtibmas dari masyarakat tingkat Desa guna terciptanya kondusifitas Kamtibmas. Menindaklanjuti setiap aspirasi, saran dan masukan dari masyarakat dalam permasalahan kamtibmas sebagai bentuk konkrit dalam tupoksi Polri dan dalam meningkatkan publik trust terhadap Polri. Sosialisasi pelayanan 110 terhadap masyarakat melalui media sosial, spanduk, media cetak dan elektronik agar setiap pengaduan dan saran lebih cepat direspon sebagai wujud Polri Presisi dalam setiap pengaduan dengan secara cepat dan tepat, responsif, humanis, transparan, bertanggung jawab, serta berkeadilan.